長い長い夏休みが終わりました。

暑い日がたくさんありましたね。プールに行ったり、旅行にいったり、久しぶりにおじい ちゃんおばあちゃんにあったり、夏休みならではの体験ができましたか?

今年の夏休みには、栃木市にある国学院栃木高校の野球部が甲子園で活躍しました。優勝候補の強い相手にも勝つことができ、うれしい驚きでした。皆さんも、習っているスポーツやダンスやピアノなど、この夏休みには、いつもよりたくさん練習に励んだり、大会や発表会などあったりした人もいたのではないでしょうか。

夏休みが終わって一回り大きくなった皆さんが、また学校に戻ってきてくれて本当にうれ しいです。さあ、今日から2学期です。また、先生やお友達と一緒に学校生活を楽しく送っ てください。2学期には運動会や校外学習などの行事がありますね。勉強で、行事で、毎日 の生活で、友だちと協力して、楽しく活動する皆さんの姿をたくさん見たいと思います。 2学期の始めに、藤岡小のみんなに、3つお話をします。

1つ目。お話を、目と、心と、頭を使って、全身で聴きましょう。

この夏、校長先生は、お友達に会ったり、お芝居を観たり、たくさんの本を読んだりしました。普段会えない友達に会って聞く話や、初めて観るお芝居、本で知るお話は、わたしの知らなかったことがたくさんありました。先生の「宝物」になりました。皆さんにとっても、学校で聞く先生のお話、友達の一分間スピーチを聴くことは、新しいことを知ること。「宝物」です。毎日が新しい発見です。わからないことや疑問に思うこともあるでしょう。それを考えながら、耳だけでなく、目で、心で、頭で聴いてください。友達や先生のことをもっと知ることができるでしょう。そしてもちろん、授業もわかるようになるはずです。

2つ目。今日は何の日ですか。防災の日といいます。防災の日は、地震や洪水、竜巻などに備えて、避難することを考えたり、実際に準備したりして、事前に準備をすることの大切さを考える日です。明日は、避難訓練をします。いざというときのために、おうちの方に迎えに来ていただきます。これからの季節は台風の季節でもあります。自分の命、他の人の命、命を守る行動を真剣に考えて、安全に学校生活を送ってください。

3つめ。最後は、新型コロナウイルス感染症です。これまでにない感染者数を出しています。私もなるかもしれません。気を付けていてもかかることがあるので、かかってしまうことが悪いのではありません。2学期に大切なことは、学校にきてたくさんの人に広げないようにすることです。つまり、具合が悪いときには学校にこないことです。また、特に室内ではマスクをつけること、手を洗うこと、消毒をおこなうこと、など、当たり前にやっていることではありますが、2学期の始めですので、ちゃんとできているかどうか、もう一度、みんなで確認をしてくださいね。

そして、友達には優しい言葉や態度で接することができる人になってください。

では、「学校は間違うところだ!!」2学期もどんどんチャレンジして、たくさんの間違いをして、やり直しをしながら、学んでいきましょう。(了)